

ELECCIONES AL CONSEJO ESCOLAR

Cada dos años se celebran las Elecciones al Consejo Escolar. Este año, los nuevos integrantes del Consejo son:

- Como padres: Vicente López Sánchez y M^a Dolores Tortosa.
- Como alumnos: Carolina Calvo, Lorena Gallego y Olga Revenga.
- Como profesores: Jerónimo Delgado, Teresa Page, Adolfo Pérez y Emilio Santos.
- Como personal de administración y servicios: M^a Resurrección Guijarro.



EL PROGRAMA ALCAZUL Y EL AMPA REGALAN UNA AGENDA ESCOLAR A LOS ALUMNOS DE 1º Y 2º DE ESO

Cada alumno de 1º y 2º de ESO dispone de su agenda escolar, una herramienta necesaria para la buena organización de las tareas de los alumnos.

El IES consiguió otra agenda de forma gratuita para el resto de cursos.

